
皆様こんにちは、先週は、夏

日が続いて汗ばむ陽気でした

が、日曜日あたりからぐんと冷

え込みまして、寒暖の差が激し

いので、どうか体調には、くれ

ぐれも気を付けていただきたい

と思います。先回の例会での挨拶でもお話しし

ましたが、10月は、行事がいっぱいで忙しい

日々を過ごしております。

10/14（水）一宮中央ＲＣ25周年記念式典に

は、一宮市長が来賓。祝宴会では、激しくたた

く和太鼓（大治太鼓）での歓迎を受け大変心が

高鳴りました。

10/25（日）名古屋清須ＲＣ40周年記念式典で

は、清須市長や、加藤ガバナー、姉妹クラブの

台湾永和ＲＣや阿波池田ＲＣからも大勢参加さ

れ盛大に行われました。

我がクラブからも大勢参加いただきＮＨＫア

ナウンサーの三宅民夫さんの講演会もあり、た

いそう楽しまれたのではないかと思いました。

式典、祝宴終了後は、久屋公園で行われてい

る、ワールド・ふれあい・フェスタの西尾張分

「奉仕の理想」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘
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担当／松浦委員会
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次回のお知らせ　　（11月11日）

今月のお祝い
卓話「ロータリー財団の今と戦略計画」
講師／地区ポリオプラス委員会委員長

　佐々木久直 様
担当／Ｒ財団委員会

会場／名鉄グランドホテル
（1515回）

区のブースにお邪魔し、挨拶に行ってまいりま

した。一宮モーニングエンジェルのキレのある

ダンスも見てきました。

また、10/21（水）尾張中央ＲＣゴルフコンペ

では、富田君が優勝されました。おめでとうご

ざいました。

今週末は、31日には合瀬川の清掃活動、地

区大会（１日目）。11/１（日）には、地区大会

（２日目）が開催されます。招聘された方は、

ご出席宜しくお願い致します。詳細は、幹事報

告、委員会報告で。また、11/３（火）は、例会

場を北名古屋市健康ドームに変更し、北名古屋

市商工祭へ参加出店致します。我々ロータリー

のＰＲ活動をいたします。後程、松浦広報委員

長から詳細を連絡いたしますので、ご参加宜し

くお願い致します。

今月は、経済と地域社会の発展月間でもあり

ます。日頃から地域の発展に寄与している商工
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《協議事項》

１．年末家族会の件…承認

　　会費／前年同様

　　　　　会　　　員　10,000円

　　　　　夫人・家族　 8,000円

　　　　　小学生以下　無料

　　催事／名古屋芸術大学

　　進行／親睦委員会

２．３クラブ合同新年例会の件…承認

　　別紙予算案・案内文参照

《連絡事項》

１．鬼怒川豪雨被災義援金のお礼状が届きました。

２．ガバナーノミニーデジグネート正式決定の件

　　豊橋ＲＣ　村井總一郎

３．その他

　　〇合瀬川清掃の件

　　10月31日（土）長栄寺駐車場に駐車して

頂きＡＭ８:45にコッツ山公園集合。ＡＭ

９:00より清掃開始となっております。

　　〇地区大会のお知らせ

　　場所：／ウエスティンナゴヤキャッスルＨ

　　10月31日（土）ＰＭ３:30より開会

　　11月１日（日）ＰＭ12:30より開会

　　〇ライラセミナー募集について

　　当クラブはインターアクトやローターアク

トなど活動しておりませんので是非ライラ

セミナーに参加できる方を募集しておりま

す。詳細別紙

○環境保全委員会　沖野委員長

　10月31日　合瀬川清掃活動のお願い。

　集合８:45　コッツ山公園

〇親睦活動委員会　冨田委員長

　12月12日　クリスマス会の案内

〇会報雑誌広報委員会　松浦委員長　卓話

11月４日（水）　→　11月３日（火・祝）

北名古屋市商工祭の案内

幹　事　鈴 木 雅 貴第５回理事会報告

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

山下君　結婚記念日の祝福を受けて。業務多忙。
平野君　妻の誕生日祝福を受けて。公務多忙。
沖野君　31日、合瀬川の清掃よろしくお願い致し
ます。     

松尾君　理事会お疲れ様でした。卓話よろしくお
願いします。    

冨田君　尾張中央ＲＣ親睦ゴルフ大会参加させて
いただきありがとうございました。

魚住君　次回の合瀬川清掃活動、別地の五条川
清掃でがんばります。

松浦君　日曜日欠席すいません。
今村君　清須ＲＣ40周年おめでとうございまし
た。三宅さんの話術に感銘うけました。災害訓
練の見学誠にありがとうございました。

太田（利）君　今月休みがちで迷惑かけごめんな
さい。これからも頑張っていきたいと思います。
誕生お祝いありがとうございます。

黒野君　明日、施設で富士山を見に遠足に行く予
定です。天気が気になります。 

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1513回
会員数：31名 出席数：21名 出席率：84.0％
第1511回　修正出席率：88.0％
メーキャップ
松尾君（2014-15地区ロータリー研究会） 

委員会報告

例 会 変 更

《 第1513例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

10名
36,000円

545,000円

会の皆様の主催される商工祭に、参加し、ロー

タリーのＰＲ活動をして、協力できることは、

大変有意義のあることだと思います。また、近

い将来、ロータリーに入会できる人材を発掘で

きる場でもあると思いますので、是非、ロータ

リークラブの色々な活動（ポリオプラス、青少

年奉仕プログラム等）を、ご来場者に、また、

商工会のメンバーの方たちにご理解、ご賛同頂

けたらなと思います。

本日は、この例会前に第５回定例理事会が開

催されました。理事・役員の皆様の闊達なご議

論ありがとうございました。

松浦広報委員長の卓話内容は
ＨＰに掲載しています。
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